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AshleyKang：DK队伍氛围很好 官方反驳称Deft话最多

 

今日韩媒AshleyKang发文称，“今日得知的TMI：Deft选手说DK队内话
最多的选手是Canyon。”

 

对此，DK官方在官方Discord社群称，“好像是Deft选手话最多呢。”

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16705055311999.html
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